
出席報告 

会員数 出 席 出席率 

27名 23名 88.46％ 

来賓紹介 

☆ゲスト １名 

 ヨガナタ・クリスタントさん（米山奨学生） 

                 計１名 

点 鐘 

国 歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

「四つのテスト」唱和 

Ｎｏ．１７  第１２７２回例会   ２０２４年（令和６年）１月１８日         

 

第３回クラブフォーラム 

     （国際奉仕） 
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 メンバー 山田太熙君 

 

 １月１１日例会報告   

  

紹介者 職業奉仕委員会 

 

 

 

生還体験とその後 

  

会長報告 

・「令和６年能登半島地震」の犠牲者に黙祷を 

 捧げました。（１月１日発生） 

・「東京東江戸川ＲＣ・新年初例会」出席報告 

 （１月９日開催） 

・「2026～2027年度ガバナー（ガバナーノミニ 

 ーデジグネート）」決定報告 

 谷一文子（東京小石川ＲＣ） 

・米山奨学生 ヨガナタ・クリスタントさんへ 

 奨学金の支給（12月分・１月分） 

・米山奨学生 ヨガナタ・クリスタントさんよ 

 り、近況報告 

 ☆お土産のチョコレートをいただきましたの 

  で、お召し上がりください。 

＜次年度幹事＞ 
・「第１回被選理事会」について 

 １月18日（木）例会終了後 

幹事報告 

・本日例会終了後、「第７回定例理事会」を開 

 催します。 

・「第３回クラブフォーラム（国際奉仕）」に 

 ついて 

 １月18日（木） 13：10～ 

 ☆例会に引き続き開催しますので、全員の出 

  席をお願いします。 

・「下半期会費」について 

 請求書を送信しましたので、１月31日までに 

 お振込みください。 

・「ロータリーレート」のお知らせ 

 １月１日から141円（12月：147円） 

委員会報告 

＜親睦活動委員会＞ 
・「栗山ガバナー補佐主催・江戸川７クラブ合 

 同懇親ゴルフ大会」参加のお願い 

 ３月18日（月） 

 於：東千葉カントリークラブ 

 ホスト：東京臨海西ＲＣ 
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例会出欠登録のお願い 
 

 例会出欠登録は、クラブホームページから 

 水曜日の正午までにご登録ください。 

 皆様のご協力をお願い致します。 
 

  

  

本日入金 ￥   40,000 

累計 ￥   807,050 

基金累計 ￥ 3,398,085 

大澤君、児玉君、小宮君、近藤君、定光君、 

謝君、関根君、田島君、田村君、長濱君、 

西浦君、長谷川君、番場君、福田君、洞下君、 

矢作君、山田太熙君、山田憲裕君・・・①② 
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 卓 話 

 本日は、「バズ例会」を開催しました。 

 ①能登半島地震で被害に遭われた方々に 

         お見舞い申し上げます。 

  少しでも早い復興を願いましょう。 

 ②激動の年の初めですが、 

  一致団結して、 

     できることをしていきましょう。 

本日のニコニコ情報 

森岡君： 今年の目標は、ドライバーの飛距離 

を10ヤード伸ばすことです。本年も 

お手柔らかにお願いします。 

             計19名 

 会員の皆様から「今年の抱負・目標」に関し 

て、発言していただきました。 

 第１回家庭集会報告 

 日時：2023年７月13日（木） 

   18：30～ 

 会場：市川おいどん 

ホスト：洞下君 

出席者：番場君、池田君、児玉君、小宮君、 

    近藤君、謝君、須賀君、田島秀行君、 

    田中君、田村君、福田君、矢作君 

                  計13名 

①好物は？  

 カレーライス 

②今までで一番困ったことは？  

 経理関係をやり始めた頃、月末の支払い分で 

 支払い銀行に預け替えをする際に、小切手が 

 現金化するのに２日かかることを知らず、余 

 裕をみずに銀行に入金してしまい、支払日の 

 午前中にぎりぎり入金されて、銀行にご迷惑 

 をかけてしまったこと。 

③今までで一番うれしかったことは？ 

 子供が無事に成人したこと。あと数か月で下 

 の子が大学を卒業し、来年から子育てが一段 

 落し、いろいろな面で親の役目を果たしたか 

 なという感じです。 

④今までで一番怒ったことは？ 

 若い頃、家族で小岩駅周辺を歩いている時に 

 私は娘の手を引き、嫁が息子をベビーカーで 

 押していました。反対側から結構な勢いで自 

 転車が来てぶつかりそうになった際に、嫁が 

 危ないじゃないですか！と言ったら、逆切れ 

 されて自転車でベビーカーにぶつけてきて、 

 その後もしつこくつきまとわれて、余りのし 

 つこさに温厚な私も流石に我慢の限界が来て 

 喧嘩となり、小岩警察署にお泊りする寸前ま 

 で行ったこと。  

⑤奥さんとの出会いは？ 

 会社同士の飲み会です。 

⑥どこに惹かれたのか？ 

 明るい所だと思います。 

⑦奥様へ感謝の言葉を述べてください。 

 いつも家のことをやってくれて、ありがとう 

 ございます。 

⑧ロータリーに入って良かったことは？ 

 まずは交友関係がとても広がったこと。今の 

 江戸川中央のメンバーもとても仲良くしてい 

 ただいて感謝しております。また、仕事以外 

 で台湾の人と交流することがなかったのに、 

 出張の際に連絡をしたら、台北永東ＲＣのメ 

 ンバーがとても歓迎してくれて、ますます台 

 湾が好きになりました。その様な経験ができ 

 ることが入会して一番良かったことだと思い 

 ます。 

てなことを家庭集会で話したかも？ 

               【記 近藤】 

 2023年７月13日、「市川おいどん」に於いて 

大人数で家庭集会が行われました。 

 私が記録当番だということを先日聞かされま 

した。昨日の夕食に何を食べたか？さえ思い出 

せない、少々痴呆の入った私に５か月も前の家 

庭集会の様子など書けるわけもありません。そ 

こで洞下君にインタビューしました。 
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